

E-Bass bei Prof. Steiner

Der **E-Bass**, das wohl unterschätzteste Instrument in einer Band, ist in der Tat anfangs relativ schnell erlernbar, kann aber auch als hochvirtuoses solistisches Instrument eingesetzt werden, wie aktuelle Vorbilder wie etwa Victor Wooten, Marcus Miller uva beweisen.

Wer sich also bei den tiefen Frequenzen zu Hause fühlt, gerne in einer Rockband spielt (Bassisten sind immer Mangelware!), oder sich auch in jazzigere Gefilde wagen möchte, sollte einmal schnuppern kommen! Einzige Voraussetzung: die Liebe zum Groove! :)



Kontakt:

Steiner.franz@brg-viktring.at